

第二回家庭教育学級の開催報告

秋晴れのさわやかな季節を迎えましたが、つつがなくお過ごしでしょうか。

9月9日(土)に第二回家庭教育学級を開催し、保護者30名、児童33名の参加となりました。

今回は演奏派遣アルコ様にお越しいただき、約30分の弦楽四重奏の演奏を楽しみました。演奏プログラムは以下のようになっています。

情熱大陸

美女と野獣

夢をかなえてドラえもん

パッヘルベルのカノン

花のワルツ バレエくるみ割り人形より

日本の四季より秋、 第一楽章 虫の声

ラデツキー行進曲

アンコール さんぼ(トトロ)等



ポピュラーからクラシックまで幅広い選曲に、子ども達も熱心に聞き入っていました。途中メンバーの方々
が楽器紹介をはさみ、普段間近で触れる機会のない弦楽器の魅力をわかりやすく伝えてくださいました。最後
はアンコールのさんぼを子ども達が一緒に口ずさみ、和やかに終了しました。

参加者の声：

- ・親子で参加できるイベントでよかった
- ・生演奏を近くで聞くことができ嬉しかった
- ・楽器を弾いてみたいと思った(児童)
- ・大人は心が癒された
- ・高学年の子ども達ももっと参加してほしかった

印象的だった曲：

パッヘルベルのカノン、虫の声、情熱大陸などが人気でしたが、全体的にどの曲も印象的だったとのご意見
が圧倒的でした。虫の声は弦を弓でこすり、虫の鳴き声そっくりに再現していただいたのが好評でした。

土曜午後にもかかわらず参加していただいた保護者及び児童の皆様、祖師谷小からかけつけてくださっ
た教育委員会の平田先生、またお忙しいなか臼井校長先生、神田副校長先生にもご参加いただき、本当に
ありがとうございました。